



Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 1

Nr.: A 20/0854-01

Status: öffentlich

Datum: 16.11.2020

Kennzeichnung der Radschnellweg 1-Abfahrt Leybankstraße

Antrag Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Beratungsfolge:

<u>Gremium:</u>	<u>Datum:</u>	<u>Status:</u>	<u>Zuständigkeit:</u>
BV 1	27.11.2020	Ö	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN schlägt vor, die Tagesordnung um den Punkt „Kennzeichnung der Radschnellweg 1-Abfahrt Leybankstraße“ zu erweitern.

Im Rahmen dieses Tagesordnungspunktes bitten wir die Verwaltung, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist eine Kennzeichnung durch ein Hinweisschild auf die RS1-Abfahrt Leybankstraße auf dem Eppinghofer Bruch möglich und sinnvoll?
2. Wer ist für die Pflege des Grüns /den Grünschnitt zuständig?
3. Kann das Grün dort regelmäßig heruntergeschnitten werden, so dass die Verkehrsteilnehmer*innen freie Sicht haben?

Begründung:

Radfahrer*innen können erst auf dem Fußgänger*innenweg sehen, ob andere Verkehrsteilnehmende auf dem Eppinghofer Bruch aus Richtung Eisenbahnbrücke kommen.

Häufig halten Radfahrer*innen vom RS1 kommend aber nicht an der Bordsteinkante, sondern fahren einfach auf die Straße. Die Abfahrt ist beidseitig verdeckt von Grün, so dass die Sicht auf sie für die am Straßenverkehr Teilnehmenden somit nicht möglich ist. Daher können Radfahrende von Autofahrenden und Busfahrenden erst spät wahrgenommen werden. Dies, zumal die Verkehrsteilnehmer*innen aus Richtung Eisenbahnbrücke keinen Grund sehen, ihr Tempo zu drosseln, da sie Vorfahrt haben.

Edgar Simon
Fraktionsvorsitzender